
Ergebnisprotokoll 

Ratssitzung  

Sitzung: Öffentlich  
Tagesordnung: gemäß Einladung 
Datum/ Uhrzeit: 12.03.2025, 18:30 Uhr bis 19:45 Uhr 
Ort: Vereinsheim 29497 Woltersdorf, Sportplatzweg 
Sitzungsleitung: Bürgermeister Tobias Gauster 
Protokollführer: Frau Stegemann 
Teilnehmer: BM Gauster

RM Jürgens 
RM Keller 
RM Meinken  
RM Saul 
RM D. Schulz
RM Thiele

Abwesend: RM Böttcher (entschuldigt) 
RM Othmer (entschuldigt)

Gäste: Herr Reichardt (Landkreis) 



Nr. TOP Ablauf VA Empfehlung Ergebnis
1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der 

ordnungsgemäßen Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

BM Gauster begrüßt die Anwesenden, 
stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
die Beschlussfähigkeit fest. 

- - 

2 Genehmigung des letzten Protokolls 
(öffentlicher Teil) vom 04.12.2024

BM Gauster lässt über das Protokoll 
abstimmen. 

- Einstimmig angenommen. 

3 Einwohnerfragestunde Frau Streck erkundigt sich, ob die 
Bäume im Wiesenweg/ Lichtenberg  
zurückgeschnitten werden. BM Gauster 
erläutert, dass bisher aufgrund der 
Kosten nur die Bäume -Hinter den 
Höfen- geschnitten wurden. Das 
Schneiden der Bäume im Wiesenweg ist
für die nächste Periode geplant.

- -

4 Beratung und Beschlussfassung über eine 
grundsätzliche Vereinbarung zwischen dem LK 
Lüchow Dannenberg und der Gemeinde 
Woltersdorf im Rahmen der Gestattung zur 
Errichtung von Mobilitätsstationen.

Herr Reichardt vom Landkreis erklärt 
dazu, dass es sich bei der 
Mobilitätsstation um 2 bis 4 
Fahrradbügel (zum Anschließen von 
Fahrrädern) handelt. Ebenfalls sei in 
Überlegung eine Reparaturstation zu 
errichten. Dadurch können Fahrräder 
mit entsprechend vorgehaltenem 
Werkzeug repariert werden. Mögliche 
Standorte wären die Gemeindeflächen 
bei der VR- Plus, Bauernteich und 
Vogler- Parkplatz. Die Investition ist 
kostenlos, da diese gefördert wird. RM 
Jürgens  bittet um Prüfung des 
Standortes Lichtenberg. RM Saul bittet 
um Prüfung des Standortes Thurauer 
Berg. Herr Reichert und BM Gauster 
antworten darauf, das diese Standorte 
bereits im Vorfeld von ihnen 

 - Einstimmig angenommen  



Abgewogen wurden.
5 Beratung und Beschlussfassung über das 

Angebot der Fa. M & A Grünwelt im Rahmen 
der monatlichen Pflege- und 
Grünschnittarbeiten sowie Winterdienst in der 
Gemeinde Woltersdorf.

BM Gauster erläutert das Angebot. Teile
der Bau- Arbeitgruppe haben das 
Angebot im Vorfeld geprüft.

Einstimmig für das 
Angebot.

Einstimmig angenommen 

6 Beratung und Beschlussfassung über 
ausgeschriebene Auffüllarbeiten an der 
Bankette Poststraße/ Woltersdorf.

BM Gauster erläutert, das die Bau- 
Arbeitsgruppe die Arbeiten vorschlägt. 
Diese hat die Straße bereits besichtigt. RM 
Keller erläutert die  geplanten Arbeiten.

Mehrheitlich für Fa. 
Behrens.

6 Stimmen für Fa. Behrens.
RM Keller ist befangen.

7 Beratung und Beschlussfassung über den 
Erwerb von Küchenzeilen für das Vereinsheim 
Woltersdorf.

BM Gauster erläutert, das die Bau- 
Arbeitsgruppe die Erneuerung der 
linken Küchenseite in Edelstahl 
vorschlägt. BM Gauster hat zwei 
Firmenvorschläge: zum einen die 
Internetplattform: konkursverkauf24.de
für bis zu 1.500 Euro und zum anderen 
ein mündliches Angebot der Fa. 
Kuhhagen von ca. 8.000,- Euro.

Einstimmig für Fa. 
konkursverkauf24.de

Einstimmig für die Bestellung 
über konkursverkauf24.de

8  Beratung und Beschlussfassung über 
ausgeschriebene Reparaturarbeiten des 
nördlichen Gehwegs der Ziegeleistraße/ 
Woltersdorf.

BM Gauster erläutert, das die Bau- 
Arbeitsgruppe die Arbeiten vorschlägt. 
Diese hat den Gehweg bereits besichtigt. 
RM Keller erläutert die geplanten Arbeiten.

Mehrheitlich für Fa. 
MKBau GmbH

6 Stimmen für das Angebot 
der Firma MK Bau GmbH 
RM Keller ist befangen.

9 Beratung und Beschlussfassung über 
ausgeschriebene Fräßarbeiten einer 
Gemeindestraße, nördlich der B493.

BM Gauster lässt den TOP verschieben, 
da noch keine Angebote eingegangen 
sind 

- -

10 Beratung  und  Beschlussfassung  über  die
Installation  einer  Straßenlaterne  für  den
Spitzbubenweg/  Woltersdorf  durch  die
Avacon.BM  Gauster  erläutert,  das  die  Bau-
Arbeitsgruppe  die  Arbeiten  vorschlägt.  Diese  hat
den Gehweg bereits besichtigt. RM Keller erläutert
die geplanten Arbeiten.

BM Gauster erläutert, das die Bau- 
Arbeitsgruppe die Installation vorschlägt.
Diese hat den Weg bereits besichtigt 
und die Ausleuchtung für zu gering 
empfunden. RM Keller bittet um 
Überprüfung, ob eine nach BM Gauster 
lt. Avacon Plänen bereits existierende 
Laterne in der Vergangenheit 
abgerechnet wurde.

Einstimmig für die 
Installation.

Einstimmig angenommen 



11 Information über den Abbau des 
Transformatoren- Turmes in Lichtenberg.

BM Gauster erläutert, das die Avacon 
den Turm abreißen oder den Turm an 
die Gemeinde übergeben möchte. Für 
ihn gibt es dann vier Optionen: Abriss, 
Übernahme und Verkauf, Übernahme 
und Verpachtung oder Übernahme und 
Selbstnutzung der Gemeinde. Nach 
Gesprächen mit einigen Bürgern, gehört 
der Turm gem. Gauster zum Ortsbild. 
BM Gauster gibt für einen Erwerb oder 
Pacht von dritter Seite eine Frist bis zum
31.03.2025. Sollte es zu einer 
Selbstnutzung der Gemeinde kommen 
hat sich RM Keller im Vorfeld bereit 
erklärt, ehrenamtlich den Turm zum 
Vogel-/ Eulenturm herzurichten.

- -

12 Mitteilungen des Bürgermeisters - Ein Dutzend Straßenverkehrsschilder/ 
Wahlplakate und Leitpfosten wurden in 
gut zwei Monaten entwendet. Ebenfalls
wurde eine private Wildkamera 
gestohlen. 
- Arbeiten der Gemeinde sind auf 
woltersdorf-wendland.de unter Neues 
im Rat zu besichtigen.
- Osterfeuer am Ostersamstag in 
Lichtenberg und Klein Breese und am 
Ostersonntag in Woltersdorf und in 
Thurau statt.

- -

13 Behandlungen aus der Mitte des Rates RM D. Schulz regt an, darüber 
nachzudenken, in der Ziegeleistraße von
22 bis 6 Uhr eine 
Geschwindigkeitsreduzierung auf 30 
Km/h zu veranlassen. BM Gauster hat 
bereits im Vorfeld eine Anfrage über 
Möglichkeiten der 

- - 



Geschwindigkeitsreduzierung auf der 
B493 beim Straßenverkehrsamt gestellt,
jedoch noch keine Antwort erhalten. 
Ferner fehle auch noch eine Finale 
Antwort über den Antrag der CDU auf  
einen Zebrastreifen.

14 Schließung der Sitzung  BM Gauster schließt die öffentliche 
Sitzung um 19:45 Uhr 

- -

Gauster, Bürgermeister Stegemann, Protokollführerin 


